



Diputados y familiares rinden homenaje a Porfirio Muñoz Ledo

Los legisladores brillaron por su ausencia en el homenaje que la Cámara de Diputados le realizó a Porfirio Muñoz Ledo. El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, solicitó a los presentes ponerse de pie y a guardar un minuto de silencio en honor de Porfirio Muñoz Ledo: “Solicito a las y los presentes ponerse de pie para otorgar un minuto de silencio en homenaje a nuestro querido amigo y compañero Porfirio Muñoz Ledo”.

https://drive.google.com/file/d/1O3DcJc6wjPF5M5dHU1jNqgsj5t-O3iX_/view